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Kleine Anfrage Michael Köpfli (GLP): Wie werden die jährlich 1.2 Millionen 
Franken für den Unterhalt und Ersatz der Betriebseinrichtungen des Stadt-
theaters verwendet 

 

 

Im Vortrag zur Gesamtsanierung des Stadttheaters wird folgendes festgehalten: 

„Heute ist das Theater mit seinen drei Sparten Musiktheater, Schauspiel und Ballett Teil der Stif-

tung Konzert Theater Bern. Diese wird seit 1. Juli 2011 für die Saison 2011/2012 mit Fr. 

37 300 000.00 subventioniert. In diesem Betrag enthalten sind explizit Fr. 1 700 000.00 für die Mie-

te des Theatergebäudes samt Unterhalt und Ersatz der Betriebseinrichtungen. Bis 1993 wurden 

dafür Fr. 150 000.00 eingesetzt, bis 2003 Fr. 350 000.00 und erst seit 2004 sind es Fr. 

1 200 000.00; dazu kommen Fr. 500 000.00 Miete.“ 

Ich bitte den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten: 

1. Kontrollieren die Stadt und/oder der Kanton als primäre Subventionsgeber wie die jährlich 1.2 

Millionen Franken für den Unterhalt und Ersatz der Betriebseinrichtungen verwendet werden? 

2. Ist öffentlich einsehbar, wie die jährlich 1.2 Millionen Franken für den Unterhalt und Ersatz der 

Betriebseinrichtungen seit 2004 verwendet wurden oder ist der Gemeinderat bereit, dies öffent-

lich zu machen? 

3. Kann der Gemeinderat ausschliessen, dass während oder nach der Gesamtsanierung des 

Stadttheaters mit den jährlich 1.2 Millionen Franken für den Unterhalt und Ersatz der Betriebs-

einrichtungen Bestandteile des vom Volk angenommenen Sanierungsprojekts (quer-)finanziert 

werden? 
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